

KENDURI LAWANG SWARNABHUMI Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan Muhadjir Effendy (kelima kanan) didampingi Gubernur Jambi Al Haris (ketiga kiri) berjalan saat menghadiri pembukaan Kenduri Lawang Swarnabhumi di Kuala Jambi, Tanjungjabung Timur, Jambi, Senin (19/9). Kenduri Lawang itu digelar dalam rangkaian Festival Swarnabhumi 2022 yang dibuka di kawasan Kampung Laut dengan menampilkan kamaval perahu dan bazar UMKM dengan penutupan di Desa Air Hitam Laut saat puncak ritual mandi safar 2022 pada 21 September mendatang.



SETELAH APBD-P DISAHKAN

Sampah dari Tangsel akan Kembali Dibuang ke TPAS Cilowong

Pembayaran retribusi dan kompensasi dampak negatif (KDN) bulan September masih diproses. Sementara, APBD-P di Provinsi Banten baru akan disahkan pada awal Oktober mendatang. Jika APBD-P sudah disahkan, nantinya Pemerintah Kota Serang akan memproses pembayaran dari Pemerintah Kota Tangsel ke warga di sekitar TPAS Cilowong.

TANGSEL (IM) - Sampah dari Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Cipeucang,

Tangerang Selatan (Tangsel), rencananya akan dibuang kembali ke Tempat Pembuangan

Waspada Lowongan Kerja Palsu di Media Sosial, Kenali Cirinya

TANGERANG (IM) - Tangerang dijuluki sebagai kota seribu industri sejuta jasa. Sebab, banyaknya jumlah industri yang dibangun dan berproduksi secara aktif serta berkembangnya sektor jasa. Dengan demikian, berbagai perusahaan pun banyak yang membuka info lowongan kerja dan disebarkan ke berbagai media, salah satunya media sosial.

Karena itulah Tangerang seringkali dijadikan tempat tujuan bagi para pencari kerja untuk mengadu nasibnya. Tetapi tak jarang lowongan pekerjaan berujung kepada penipuan.

Salah satu admin grup di media sosial bernama Info Lowongan Kerja Tangerang, Septianne Wibowo Putri mengatakan, selama menjadi admin grup tersebut, dirinya telah memantau dan mendapatkan ciri-ciri dari info lowongan kerja palsu.

Menurutnya, ada beberapa hal yang perlu diketahui para pencari kerja agar tidak tertipu dengan lowongan kerja palsu:

1. Informasi Tidak Resmi
Informasi loker tidak berasal dari situs resmi Perseroan Terbatas (PT) atau job portal terpercaya. Meski begitu, tetap harus waspada karena banyak penyusup loker-loker palsu mengatasnamakan perusahaan besar di job portal tersebut.

2. Menggunakan Email Tidak Resmi

Email untuk menerima daftar riwayat hidup dari pencari kerja yang digunakan biasanya memakai domain yang tidak berbayar atau gratis. Misalnya, www.lokerparagon@gmail.com seharusnya www.marketing@paragon.com.

Namun, hal tersebut pun tidak bisa dijadikan patokan utama, lantaran masih ada beberapa perusahaan atau pabrik yang masih memakai email berdomain gratis.

3. Iming-iming Gaji dan Fasilitas Tidak Masuk Akal
Lowongan kerja palsu cenderung akan membuka banyak posisi yang bisa semua orang lamar dengan persyaratan mudah tanpa keahlian khusus, seperti Office Boy, Staff Produksi, Sekuriti, Sopir, dan sebagainya tetapi ditawarkan gaji serta fasilitas yang menggiurkan.

4. Alamat Perusahaan Tidak Jelas
Ketika mencari informasi dengan mengetikkan nama perusahaan tersebut di mesin pencari Google, nama dan informasinya tidak akan tampil beserta alamatnya pun tidak ada di fitur maps Google.

"Ini baru ciri-ciri iklan loker palsu, masih ada undangan panggilan interview palsu, para pencaker banyak yang belum paham soal info loker palsu," ujarnya ketika dihubungi, Senin (19/9).

Septianne menambahkan, apabila loker palsu berhasil menggaet para pencari kerja, masih ada tahapan selanjutnya yakni undangan interview palsu.

Untuk itu, ia selalu menyarankan kepada anggota grupnya untuk menanyakan terlebih dahulu terkait undangan tersebut, dengan memosting di forum grup agar bisa dianalisis bersama-sama kebenarannya. ● pp

Akhir Sampah (TPAS) Cilowong, Serang, Banten, setelah APBD Perubahan (APBD-P) disahkan. "Rencananya sampah dari Tangsel akan dibuang kembali ke TPAS Cilowong setelah APBD-P disahkan," ujar Kepala Bidang (Kabid) Kebersihan DLH Tangsel, Rastra Yudhatama, Senin (19/9).

Alasannya, kata Yudha, pembayaran retribusi dan kompensasi dampak negatif (KDN) bulan September masih diproses. Sedangkan, APBD-P di Provinsi Banten rencananya baru akan disahkan pada awal Oktober mendatang. Jika APBD-P sudah disahkan, nantinya Pemerintah

Kota Serang akan memproses pembayaran dari Pemerintah Kota Tangsel ke warga di sekitar TPAS Cilowong. Setelah rangkaian proses tersebut selesai, barulah pembuangan sampah dari Tangsel ke Cilowong diizinkan kembali. "Pembayaran retribusi dan KDN termin dua akan dilakukan di bulan September berdasarkan hasil timbangan sampah yang telah dikirim," jelas Yudha.

Sebelumnya diberitakan, pembuangan sampah dari Tangerang Selatan (Tangsel) ke Tempat Pembuangan Akhir Sampah (TPAS) Cilowong, Serang, Banten, dihentikan

sementara sejak 29 Agustus 2022. Akibatnya, sampah di TPA Cipeucang, Tangsel, menumpuk.

Kepala UPTD Pengelolaan Sampah Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Tangsel, M Firdaus mengatakan, ada sekitar 400 ton sampah per hari yang masuk ke TPA Cipeucang. "Dihentikan sementara sampai batas waktu yang akan ditentukan oleh Dinas Lingkungan Hidup Kota Serang. Penanganan sampah di Kota Tangsel hanya mengandalkan TPA Cipeucang," ujar Firdaus, Rabu (14/9). ● pp

Tol Jakarta-Tangerang Diperbaiki, Ini Jadwalnya untuk Hindari Kemacetan

CILEGON (IM) - PT Jasa Marga Senin (19/9) mulai melakukan pekerjaan pemeliharaan ruas Tol Jakarta-Tangerang berupa Scrapping Filling Overlay (SFO). Karena itu, untuk sementara lajur yang menjadi objek pemeliharaan tidak dapat dilintasi selama pekerjaan berlangsung. Namun lajur lainnya dapat digunakan sebagai lajur lalu lintas.

Adapun pekerjaan pemeliharaan ini dilakukan guna menjaga kualitas jalan tol demi kenyamanan berkendara bagi pengguna jalan.

Pemeliharaan akan dilakukan Jasa Marga melalui Jasa-marga Metropolitan Tollroad Regional sebagai pengelola Ruas Tol Jakarta-Tangerang, bersama PT Jasa Marga Tollroad Maintenance selaku service provider bidang pemeliharaan jalan tol. Jasa Marga mengimbau

kepada pengguna jalan agar mengatur waktu perjalanannya dan mengecek kondisi lalu lintas sebelum melakukan perjalanan.

Para pengendara juga dapat menghubungi one Call Center Jasa Marga 24 jam di nomor telepon 14080 untuk informasi seputar jalan tol.

Berikut ini jadwal pelaksanaan pekerjaan pemeliharaan ruas Jalan Tol Jakarta-Tangerang:

- 1. Arah Tangerang**
 - Km 22+780 sampai dengan Km 22+810 sepanjang 30 meter pada lajur 2 dilaksanakan pada 19 hingga 20 September 2022;
 - Km 22+810 sampai dengan Km 22+840 sepanjang 30 meter pada lajur 2 dilaksanakan pada 20 hingga 21 September 2022;
 - Km 22+840 sampai dengan Km 22+872 sepanjang

32 meter pada lajur 2 dilaksanakan pada 21 hingga 22 September 2022;

- Km 14+920 sampai dengan Km 14+940 sepanjang 20 meter pada lajur 1 dilaksanakan pada 24 hingga 25 September 2022.

2. Arah Jakarta

- Km 23+790 sampai dengan Km 23+760 sepanjang 30 meter pada lajur 2 dilaksanakan pada 22 hingga 23 September 2022;

- Km 23+760 sampai dengan Km 23+730 sepanjang 30 meter pada lajur 2 dilaksanakan pada 23 hingga 24 September 2022;

- Km 12+030 sampai dengan Km 12+010 sepanjang 20 meter pada lajur 1 dilaksanakan pada 24 hingga 25 September 2022. ● pra



PROGRES PEMBANGUNAN TOL CIJAGO SEKSI 3

Pekerja menyelesaikan proyek pembangunan jalan Tol Cinere-Jagorawi (Cijago) seksi 3 di Kukusan, Depok, Jawa Barat, Senin (19/9). Kementerian PUPR melalui Badan Pengelola Jalan Tol (BPJT) bersama Badan Usaha Jalan Tol (BUJT) tengah mempercepat menyelesaikan pembangunan infrastruktur bebas hambatan Jalan Tol Cinere - Jagorawi (Cijago) Seksi 3 Kukusan - Cinere sepanjang 5,44 kilometer untuk meningkatkan volume distribusi barang dan jasa di kawasan Jakarta - Bogor - Depok - Tangerang - Bekasi (Jabodetabek) dan hingga saat ini progres konstruksinya secara keseluruhan telah mencapai 64,96 persen sedangkan untuk pembebasan lahan telah mencapai 90,77 persen.

152 Jenazah di Cilegon Masih Utuh Saat Dipindah Usai Puluhan Tahun

LEBAK (IM) - Koordinator Sahabat Relawan Indonesia (SRI), Muhammad Arif Kirdiat menyebutkan enam warga Baduy teridentifikasi positif campak setelah dilakukan pengambilan sampel darah pekan lalu dengan melibatkan laboratorium Klinik RSDP Serang.

"Kami Senin (19/9) ini mendirikan posko di Cijaha untuk pemeriksaan campak bagi warga Baduy," kata Arif saat dihubungi di Lebak, kemarin.

Berdasarkan hasil sampel darah yang dilakukan tim medis SRI dinyatakan enam

warga Baduy Dalam dan Baduy Luar positif campak.

Penyebaran penularan campak sangat membahayakan dan harus cepat ditangani agar tidak meluas.

Sebab, penyakit campak dapat mengakibatkan komplikasi penyakit yang menyerang anggota tubuh secara menyeluruh.

Biasanya, kata dia, seseorang yang terkena campak akan mengalami gejala, seperti demam, batuk, dan pilek.

"Kami meyakini warga Baduy dalam kurun sebulan yang meninggal delapan orang terdiri enam terserang

campak dan dua tuberkulosis," katanya.

Untuk pencegahan campak itu, kata dia, dirinya bersama Ikatan Dokter Indonesia (IDI) mendirikan posko pemeriksaan dengan memberikan obat-obatan vitamin C dan makanan nutrisi untuk kekeuhan imun.

"Kami berharap pelaksanaan pengobatan campak di Baduy berjalan lancar," kata Arip.

Menurut dia, pihaknya menyatakan enam warga Baduy positif campak dari pengambilan sampel darah pasien yang memiliki kontak

erat dengan korban di lokasi Baduy bagian selatan.

Sampai hari ini, kata dia, dirinya diizinkan untuk mengambil sampel dan tidak ada pihak lain yang diberikan izin oleh Pak Jaro Saidi.

Namun, pihaknya meyakini banyak warga berita dari Kadinkes Banten yang mengatakan bahwa tim beliau sudah diizinkan masuk dan mengambil sampel di pemukiman Baduy.

"Kami selaku Ketua SRI memprotes keras sikap dan tindakan Kadinkes Banten melalui staff beliau yg hadir dalam pertemuan di Ciboleger de-

ngan Puskesmas Cisimeut, Dinkes Lebak, Kemenkes dan WHO," katanya.

Sementara itu, Kepala Bidang Pencegahan Penyakit Menular dan Kesehatan Lingkungan Dinas Kesehatan Kabupaten Lebak, dr Firman Rahmatullah mengatakan pihaknya hingga kini baru menemukan warga Baduy yang positif campak sebanyak tiga orang.

"Kami tentu akan melakukan kembali pengambilan sampel darah di pemukiman Baduy," katanya. ● pra

Polisi Kesulitan Ungkap Pelaku Penembakan Debt Collector di Balaraja

TANGERANG (IM) - Kapolsek Balaraja, Kompol Yudha Hermawan mengaku hingga saat ini pihaknya masih kesulitan untuk mengungkap identitas pelaku penembakan debt collector yang terjadi di Jalan Raya Kawasan Olek Balaraja, Kampung Nagreg, RT 04 RW 01, Desa Sentul, Balaraja, Kabupaten Tangerang pada Kamis (15/9) lalu.

"Saat ini masih proses penyelidikan. Identitas pelaku sulit terungkap karena pada saat beraksi pelaku ini menggunakan masker dan helm. Selain itu juga tidak ada kamera pengawas (CCTV) di daerah tersebut" katanya, Senin (19/9).

Yudha menjelaskan, pada saat kejadian, warga yang ada di Tempat Kejadian Perkara (TKP) pun tidak ada yang melihat langsung peristiwa penembakan tersebut.

"Kejadian tersebut kan kejadian siang hari, jadi saksi dari warga sekitar juga tidak ada yang melihat langsung hanya melihat ketika sudah kejadian penem-

bakan," ungkapnya.

Sementara, lanjut Yudha saat diselidiki melalui nomor kendaraan yang digunakan pelaku, nomor kendaraan tersebut tidak terdaftar di Samsat.

"Nomor polisinya juga sudah kita cek dan tidak teridentifikasi. Diduga motor tersebut menggunakan plat palsu atau motor hasil tindak kejahatan," ujarnya.

Diketahui, Muharroymain (32), yang merupakan korban penembakan Orang Tak Dikenal (OTK) ternyata sempat membuntuti pelaku.

Hal tersebut diungkapkan Kapolsek Balaraja, Kompol Yudha Hermawan. Dari keterangan korban, ia bersama tiga rekannya sempat membuntuti korban yang saat itu sedang menggunakan sepeda motor yang diduga menunggak pembayaran. Namun, sesampainya di Tempat Kejadian Perkara (TKP), korban yang sempat memberhentikan pelaku tersebut langsung ditembak pelaku. ● pp



PENELITIAN MEDIS DI LABORATORIUM CENTRAL UNPAD Peneliti melakukan riset medis di Laboratorium Central Universitas Padjajaran, Jatinangor, Sumedang, Jawa Barat, Senin (19/9). PT Bio Farma bersama Universitas Padjajaran menjadikan Laboratorium Central Unpad sebagai tempat pengembangan riset medis serta penelitian prototipe vaksin dan bioteknologi guna merealisasikan kebijakan kerja sama Indonesia dengan negara-negara Organisasi Kerja Sama Islam (OKI) dalam bidang kesehatan.

RSUD Leuwiliang Bertekad Beri Pelayanan Prima Peserta JKN

BOGOR (IM) - Rumah Sakit Daerah Umum (RSUD) Leuwiliang meraih prestasi pada kategori video rumah sakit dengan pelayanan prima di tingkat nasional, yang diselenggarakan oleh Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Kesehatan dalam rangka HUT BPJS Kesehatan ke-54. Penghargaan langsung diserahkan BPJS Kesehatan Cabang Cibinong, di RSUD Leuwiliang, Minggu (18/9).

Untuk diketahui, RSUD Leuwiliang sebagai salah satu mitra BPJS Kesehatan yang melayani sebagian besar peserta JKN, mendapat prestasi dalam kategori video rumah sakit pelayanan prima. Memperkenalkan slogan dalam tema video "ayo gunakan BPJS, jangan takut didiskriminasi, pasti dilayani," RSUD Leuwiliang memenangkan juara dua nasional mewakili rumah sakit di Kabupaten Bogor yang memberikan pelayanan prima kepada peserta JKN.

Hal ini dapat sebagai bentuk dorongan pemberi pelayanan dan tenaga medis untuk terus meningkatkan kualitas layanan. "RSUD Leuwiliang menjadikan penghargaan ini sebagai tantangan, agar terus meningkatkan mutu layanan, dan mem-

berikan pelayanan sepenuh hati tanpa diskriminasi," tambah Vitrie.

Selanjutnya Kepala BPJS Kesehatan Cabang Cibinong, Ondrio Nas mengucapkan Alhamdulillah, kami sangat apresiasi dan bangga RSUD Leuwiliang menjadi perwakilan rumah sakit di wilayah Kabupaten Bogor yang dapat berkibar di acara nasional.

"Media publikasi saat ini menjadi hal utama menyampaikan program dan layanan pada masyarakat, harapannya bukan hanya saat terlekat kamera melainkan diikuti juga dengan peningkatan mutu layanan kepada peserta JKN," ungkap Ondrio.

Ondrio menerangkan, penyelenggaraan Program Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) di Indonesia tidak lepas dari peran penting fasilitas kesehatan sebagai ujung tombak pelayanan kesehatan yang langsung memberikan layanan kepada masyarakat, tentu harus diikuti dengan layanan yang berkualitas sepenuh hati.

"Prestasi yang diraih RSUD Leuwiliang dapat dijadikan acuan motivasi, menggali ide kreativitas dan inovasi dalam meningkatkan mutu layanan," terang Ondrio Nas. ● gio

Kadis Pariwisata: Situ Gantung 3 Ditutup, Tidak Apa-apa, Itu Hak Pemilik

TANGSEL (IM) - Kepala Dinas Pariwisata Kota Tangerang Selatan, Wiwi Martawijaya menanggapi santai penutupan Situ Gantung 3 yang dilakukan warga setempat.

Menurut Wiwi, penutupan Situ Gantung merupakan hak dari pemilik lahan dan tidak ada kewenangan Pemerintah Kota Tangsel untuk melarang penutupan tersebut. "Ya gak apa-apa. Itu kan tanah pribadi, hak mereka dong," ujarnya, Senin (19/9).

Menurut Wiwi, dirinya awalnya belum mengetahui adanya penutupan sebelum akhirnya mengetahuinya usai membaca berita. "Saya baru tau infonya setelah baca berita," ungkapnya.

Kendati demikian, Wiwi menegaskan bahwa persoalan ini harus dapat diselesaikan oleh pemilik lahan, meski ia tak berbicara mengenai intervensi Pemkot Tangsel menengahi persoalan tersebut.

Penutupan Kawasan Situ Gantung 3 disebabkan terjadinya sengketa lahan antar keluarga. Masing-masing keturunan ahli waris mengklaim lahan itu adalah miliknya. Karena tidak tercapai kesepakatan, akhirnya terjadi penutupan sepihak. Penutupan akses ke Ka-

wasan Wisata Situ Gantung 3 mengakibatkan sejumlah warga dan karyawan, serta anak sekolah yang hendak belajar tidak bisa masuk ke areal tersebut.

Di depan pagar seng yang membentang sepanjang batas kawasan Situ Gantung 3 tertulis spanduk "TUTUP TIDAK ADA KEGIATAN".

Warga di Kelurahan Cirendeu, Kecamatan Ciputat berharap sengketa lahan ini tidak berlangsung lama. Sebab di kawasan ini terdapat sejumlah usaha dan puluhan pekerja yang menggantungkan hidup mereka dari pariwisata Situ Gantung 3.

"Karena selain sebagai tempat wisata, area Situ Gantung 3 adalah tempat resapan air dan paru-paru Kota Tangsel. Karena di dalamnya masih terdapat pohon-pohon besar dan rindang penyejuk lingkungan," ujar Afiffudin Ketua RW 05 Kelurahan Cirendeu.

Afiffudin menambahkan, Pemkot Tangsel juga kerap mengadakan acara di kawasan wisata ini, seperti Festival Tangsel 2022. "Baik Pak Wali Kota Benyamin Davnie maupun Ibu Wali Kota Airin Rachmi Diany beberapa kali menghadiri acara di tempat wisata yang rindang tersebut," tandasnya. ● pp